
「四つのテスト」 

 

真実か どうか 

みんなに 公平か 

好意と友情を 

深めるか 

みんなのために 

なるかどうか 

１２：３０ 開会点鐘   

・友情と親睦の握手 

・ロータリーソング 

  「四つのテスト」  

・会長の時間 

・献血活動PR 

 地区社会奉仕委員会委員 

  中道孝治様（守口ｲﾌﾞﾆﾝｸﾞRC） 

- お食事と歓談 - 

・幹事報告 

・委員会報告  

  出席状況報告他 

・スピーチ  岩本昌治 会員 

 

 

・卓話「東北訪問報告」  

    今平健一 社会奉仕委員長 

・その他  ニコニコBOX報告 

１３：３０ 閉会の点鐘 

・本日の会合（敬称略） 

＜第3回被選理事会＞ 

 13:35～ 仙亭４F 

 國田、岡山、初木、米田、橘、粟津 

 柿丸、小北、源本、白井、森岡、田代 

 松吉、田中商人、内田、木﨑、川上 

 瀬川、稲田、今平、日野、杉森 

  

2019年2月13日 第2124回例会 

   ¥26,000-  

 ￥1,212,000-  

 

 

＊お誕生日祝を頂いた喜びに        瀬川裕一 

＊原田様の卓話を聞かせて頂き 

  ありがとうございました          松吉冨美彦 

＊誕生日祝いありがとうございました    日野守之 

＊先般、父中島美一永眠に際しましては 

 ご丁寧なお心遣いを賜り誠にありがとうございました 

                           中島 一 

本日の配布物 

・2月13日週報 

地区行事等出席報告 (敬称略) 

2/2 地区財務委員会   初木 

地区行事等出席予定 (敬称略) 

2/16 地区補助金ｾﾐﾅｰ 

      國田、初木、日野、松吉 

2/22 ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ運営委員会 松吉 

3/2 会長ｴﾚｸﾄｾﾐﾅｰ    國田 
２１２３ 

 2 6 

  81名 

 43名 

 58.90％ 

2120 
  71.79%   

 22名 

  8名 

  3名 

 

■卓話 松田伸一会員 

■ｽﾋﾟｰﾁ田中宏一会員 

■被選理事会 

3月13日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

3月6日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

■卓話 田中一眞会員 

■ｽﾋﾟｰﾁ杉森久哉会員   

■定例理事会 

 

 

■卓話   

■ｽﾋﾟｰﾁ山口伊太郎会員 

■45周年実行委員会 

 

2月27日(水) 

ひらかた仙亭 
12:30～13:30 

2月20日(水) 

 夜間例会 

ひらかた仙亭 

18:00～19:00 

■奉仕活動奨励褒賞授賞式 

 団体賞 個人賞 

■ｽﾋﾟｰﾁ稲田義治会員 

  於：太閤園ﾀﾞｲﾔﾓﾝﾄﾞﾎｰﾙ 

  12:30～16:00（11:45受付開始） 

   ﾃｰﾏ「想定外とは言わせない 

      もし淀川が決壊したら」 

       16:15～懇親会 

      ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ大阪東RC 

 

 

 ３月23日  
土 

18-19年度 

IM3組ﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰ 



会長の時間  

 
 

松田会員 川島幹事 日野会員 瀬川会員   木﨑会員    西澤宜征会員  ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ 瀬川会員   西澤会員        若林会員 

 本日、タイチｪンライRCより原田義之さま

にお越しいただき、タイアカ族支援の報告

をいただきます。よろしくお願い致します。 

 １月２６日に中島会員のお父様がお亡く

なりになられました。謹んでご冥福をお祈り

いたします。 

 さて、本日１１時より長期計画・規定審議

の合同委員会が開催されました。内容に

ついては各委員長より後日報告がございま

す。 

 1月24日に山口尚志直前会長が、大阪東

RCに卓話講師として出席されました。 

 そして、同じくメーキャプ研修として宮田

理事並びに川島幹事、源本委員長が若手

会員と大阪東RCへ出席されました。素晴ら

しい卓話に加えてメーキャップでき、非常

に素晴らしい経験ができたと報告を受けて

おります。参加された会員だけではなく、

広く皆様にもどんなことが良かったのか等

のアナウンスしていただければと思います

ので時間調整が可能であれば是非宮田理

事よりお話しをいただければと思っておりま

す。 

    ＜２月お誕生日御祝＞       ＜2月入会記念日御祝＞  ＜ﾛｰﾀﾘｰ財団表彰＞ ＜3分間ｽﾋﾟｰﾁ＞ ＜御母堂様会葬の御礼＞ 

 

卓話「タイアカ族支援報告-3360地区チェンライRCパスト会長便り-」 

 帰国第一声、上機嫌な私。拙著「続・輝く

瞳に会いに行こう」５４ページの第２部、第７

章にこう書かれてある。「原田先生、この１

年間退会者はゼロでした。更に新会員が 

１５人も増えましたよ」と会長は誇らしく語ら

れた。更に続けられた。「会員の皆さんは、

年一度の先生の講演をとても楽しみにして

います」の言葉がお世辞と知りながら、実に

嬉しい。続いて歴代会長も国際委員長も

「原田先生、お待ちしていました」と親し

い。この優しさは、奉仕の形でも忘れない。 

 歴代会長は講演の後に「アカ族子供支

援にお使いください」と連続して私を支え

る。RI２６６０大阪・くずはRC卓話訪問の様

子を記してある。今年も昨日の例会に卓話

で呼ばれた。８年連続で私の過去１年間の

北タイ奉仕話しの卓話を会員は楽しみに

する。クラブ挙げて私のアカ族子供支援奉

仕を聞こうとする姿勢が嬉しい。今回も卓

話を終えた私に、岡山会長さんは「原田先

生、また来年も聞かせて下さいね」と優し

い。声をかけられた私は上機嫌。  

 帰国第一声をこんな形で終え帰途に着

いた私は４００円の大枚を弾ませ京阪特急

プレミアムカーに乗り込

ん だ。淀 屋 橋 ま で、車

内も心も快適な１５分間

の乗車を楽しんだ。 

 

    

 岡山会長より今年度の支援金を贈呈                                  


